

議会報

Q…一部事務組合負担金は合併前と合併後ではどのようになつたか。

A…消防組合については、合併前後の差は今ここでは分からないが、現在負担しているのは2億645万円である。

Q…町長、副町長に準じた議員の報酬カットは出来ないか。

A…現在5%削減中である。今後も報酬については協議していく。

Q…議会の採決方法は。

A…重要な案件は起立採決、人事案件については投票を行う。

Q…各議員の評決の状況を議会だよ

りで載せて欲しい。

A…以前市町村合併関連の議案で議会だよりに載せた経緯がある。今後検討する。

Q…議員各々が定例会の中で、町政に対する提言を行うことを条例化できないか。

A…一般質問で政策提言をしている。

Q…通年議会は出来ないか。

A…議論する余地がある。

Q…過去に陳情を出したが、対話がなかった。開かれた議会ということであれば陳情者に対して、意見交換をする場を設けて欲しい。

A…陳情を受理す

ると陳情者の趣旨を把握するため意見交換をするのが務めであると思う。今後改善していく。

Q…常任委員会の構成は各議員の得意分野が委員会構成に反映されているか。

A…委員会の構成は、委員会の希望調査及び地区割りによる構成される。

Q…曾於南部厚生事務組合・清掃センターごみ処分場等の施設について、議員で視察したことがあるのか。

A…各個人で行っている。

Q…若い人達が働きやすくする為に、高齢者を預けられる施設等の増築・増床等は出来ないか。

A…施設入所の待機者は多いが、複数の施設に重複（申込みしている方も多いの）で、今後精査する必要があるが、増築・増床する事は保険料に反映してくるので、健康な高齢者を増やすなど、医療費の抑制に努めるべきである。

Q…学校応援団について、議員の認識は。材料支給されれば登録者も増えるのでは。

A…学校単位で募集がされ、議員個人で登録している。材料代等は支給される。

Q…海岸の松が松毛虫により被害を受けたが、議会として、いつ頃調査を実施したのか。

A…町議会全体での調査は行っていないが、個々の議員で調査を行った。



被害にあった松林

Q…本町の借金と利息は。

A…借金は約80億あり、金利は平成24年度予算で1億600万円程計上してある。そのうち後年度地方交付税としてかえってくる部分もある。

Q…正坂国道沿いにガードレールを設置してほしい。また、菱田小学校近くのガードレールを強固なものにしてほしい。

A…国交省の管轄なので建設課と協議

③ おおさき議会だより No.124